



NOMBRE DE LA ALUMNA: MAIRETH ROBLERO BAMACA

NOMBRE DEL LICENCIADO: LIC. ERVIN SILVESTRE CASTILLOS

NOMBRE DEL TRABAJO: CUADRO SINÓPTICO

MATERIA: ENFERMERIA COMUNITARIA

GRADO: OCTAVO CUATRIMESTRE

GRUPO: "B"

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS, A 11 DE ABRIL DEL 2021.

CONCEPTO DE SALUD PÚBLICA

Salud Pública es la disciplina dedicada al estudio de la salud y la enfermedad en las poblaciones.

Salud pública es la respuesta organizada de una sociedad dirigida a promover, mantener y proteger la salud de la comunidad, y prevenir enfermedades, lesiones e incapacidad.

En 1974, Hanlon propone la siguiente definición: La salud pública se dedica al logro común del más alto nivel físico, mental, y social de bienestar y longevidad, compatible con los conocimientos y recursos disponibles en un tiempo y lugar determinados.

Evolución histórica.

Las grandes epidemias acaecidas durante el siglo XVIII de enfermedades como la viruela (hasta el descubrimiento y la expansión de la vacuna por Edward Jenner [1749- 1823]), el tifus, el cólera y la malaria llevaron a reflexionar sobre la gravedad del problema por contagio, debido a la movilización de personas (principalmente de ejércitos).

En 1841 se instituyó en México el Consejo Superior de Salubridad, compuesto sólo por seis miembros, y perteneciente al ramo de la beneficencia pública.

La nueva Salud Pública: ámbitos de actuación.

En la actualidad el desarrollo humano ha evolucionado a concebirse como el mejoramiento sostenible del nivel de vida.

- Situaciones globales:
- El nuevo orden mundial, con reorganización de la actividad productiva y del comercio, con realineamiento del ejercicio del poder y de la política internacional.
 - El crecimiento vertiginoso de la ciencia y la tecnología con inmensas posibilidades de intervención en salud.
 - La valoración del ambiente y las relaciones de las sociedades con él.
 - La valoración del ambiente y las relaciones de las sociedades con él.

Los métodos de la Salud Pública.

La Salud Pública estudia y se ocupa de la enfermedad y la salud de las poblaciones.

La Salud Ocupacional

Se trata del conjunto de acciones específicas llevadas a cabo por un equipo (vg. médicos laborales, graduados en higiene y seguridad del trabajo, profesores de educación física)

Lo que sus componentes tienen en común es la ocupación, sea laboral, educativa, deportiva o recreativa, con los rangos de edad y sexo que ofrece cada una de ellas.

CONCEPTO DE SALUD PÚBLICA

Salud Pública y Enfermería Comunitaria

La organización de los departamentos de salud por jurisdicciones gubernamentales (ciudades, condados, distritos, naciones) empezó realmente en el siglo XIX

- Prevención primaria, o medidas tomadas para prevenir la aparición de enfermedades.
- Prevención secundaria, o medidas tomadas para detectar la enfermedad tempranamente y ofrecer la cura definitiva.
- Prevención terciaria, o medidas tomadas para tratar la enfermedad en curso y limitar sus efectos en el individuo.